

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

La route du Palais de justice en chantier

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES automobilistes empruntant la ruelle située derrière le Palais de justice de Libreville peuvent désormais pousser un ouf de soulagement. Et pour cause. Cette voie fortement dégradée par un cratère est enfin en chantier. En effet, depuis le début de la semaine, les ingénieurs et autres techniciens de l'entreprise de BTP Socoba sont à pied d'œuvre, de sorte que la circulation redevienne fluide dans les délais raisonnables sur cet axe débouchant, entre autres, au rond-point de la cité de la Démocratie et à l'Ancienne-Sobraga. La société adjudicataire a pour mission de restaurer complètement la chaussée. Mais pour solidifier la structure de la route

et résoudre définitivement le problème du fossé qui empêchait désormais toute circulation, un ingénieur interrogé sur les lieux confie, qu'il va falloir aménager un mur de soutènement. Ce n'est qu'après cette phase capitale que les travaux de restructuration de la voie, comprenant notamment le décapage et la couche de bitume vont être réalisés.

"Nous avons provisoirement procédé au rechargement de la route, afin de permettre aux usagers de franchir la zone impactée sans danger", laisse entendre un technicien. La base vie installée par Socoba comprend 50 personnes, qui vont devoir s'activer pour la livraison du chantier dans environ 3 mois. Les pluies qui s'abattent sur Libreville et ses environs sont la seule difficulté rencontrée dans le déroulement des opérations.



La voie a provisoirement été rechargée.

L'Algérie veut investir à Nkok

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

EN marge de la 3e édition de l'exposition des produits spécifiques algériens, qui se tiennent à Libreville du 12 au 17 novembre 2019, la délégation algérienne conduite par son ministre du Commerce, Saïd Djelab, accompagnée par son homologue gabonais, Jean Marie Ogandaga, a effectué une visite à la Zone économique à régime privilégié de Nkok (Zerp). L'objectif étant pour la partie algérienne de voir le fonctionnement de ce fleuron de l'économie gabonaise.

Après une présentation de la Zerp par son administrateur général, Igor Nyambie Simard, un tour de zone a été offert aux invités, du guichet unique en passant par le parc à bois, puis le centre de formation et l'usine de fabrication des fers à béton...

miner au centre d'exposition des meubles Made in Gabon. Le ministre algérien du Commerce, Saïd Djelab, satisfait de ce qu'il a vu à la Zerp, a confié

que son pays est prêt à investir à Nkok. "La Zerp est une zone locomotive de l'économie gabonaise. C'est une réussite et les investisseurs algériens veulent investir ici dans ce lieu. Ceci entre dans le cadre de la coopération sud-sud, entre nos deux pays et surtout en vue du fonctionnement de la zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA)", a souligné Saïd Djelab.

De fortes recommandations pour l'avenir de l'Agriculture

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

LES travaux de la 26e session de la Commission africaine des Statistiques agricoles ont pris fin vendredi dernier à Libreville. La rencontre a donné lieu à de fortes recommandations qui doivent contribuer à l'amélioration du cadre de données agricoles pour une meilleure prise de décision dans la réalisation des objectifs de développement agricole en Afrique. Les participants ont recommandé à la FAO d'intensifier ses efforts pour disposer d'une liste actualisée de points focaux chargés de fournir des réponses aux questionnaires au niveau des pays, de collaborer avec les organisations régionales selon les besoins pour renforcer et faciliter le processus d'établissement de rapports, et de maintenir une communication plus étroite et plus constante entre le personnel de la FAO chargé des questionnaires et les points focaux.



Mme Igouwe Abdoulaye, secrétaire générale du ministère de l'Agriculture remettant officiellement les gadgets pour l'opération de collecte de données.

"L'Afrique doit être en mesure de se doter des systèmes de statistiques durables et pérennes et que les avancées significatives soient notées lors de la prochaine rencontre qui se tiendra dans deux ans. Le Gabon est déjà sur la dynamique de mise en place de son système statistique à tra-

vers le processus de recensement général de l'Agriculture", a indiqué Mme Igouwe Abdoulaye, secrétaire générale du ministère de l'Agriculture. Aussi la phase réelle de collecte de données sur le terrain a-t-elle démarré juste après la cérémonie de clôture.